

1945 • 17 DE OCTUBRE • 1965



La Resistencia Peronista

¡ACUSA!..

Nuestra sangre fué derramada para armar el brazo y el pensamiento de las generaciones futuras. No para usura de tráfugas. C.O.R.

Hace veinte años hubo un primer 17 de Octubre, avasallante, revolucionario y corajudo. luego se sucedieron muchos 17 de Octubre de fiesta, de recordación, y más tarde, un día aciago para la República, la antipatria y la traición tomaron el poder. A partir de ese día hizo falta un 17 de Octubre, avasallante, revolucionario y corajudo como el

primero. Pero no lo hubo. Hubo sí muchos 17 de Octubre, pero todos resbalaron sobre el rostro de la Patria humillada y escarneida, sin grandeza ni trascendencia. No fuimos capaces de reeditar la epopeya de aquel día glorioso, ¿por qué? ¿nos habían castrado a los peronistas? Solo nos conformamos concurriendo a las plazas a escuchar a los Jerar-

El Topo Blindado

cas de turno y darle luego un poco de trabajo a la Guardia de Infantería, y ¡ya habíamos cumplido! ¿es esta la pujanza revolucionaria que tanto pregonamos?, no, indudablemente que no. Este Peronismo es solo una parodia de aquel Peronismo bravo de 1945. Pero hay una razón fundamental que queremos señalar: el Peronismo no era blando, lo ablandaron. Nunca fue cobarde, lo acobardaron. Los culpables... ¿quiénes son, dónde están...? La Resistencia lanza este "Yo Acuso", para señalarlos.

La Resistencia no pretende ser cortés ni elegante, solo pretende ser leal, y de hoy en más, seremos violentos si ello fuera necesario, para acabar con el sabotaje, el olvido, la calumnia, el arrinconamiento y la marginación interesada y sospechosa que sufren nuestros hombres.

Los elementos que operan en sus cuerpos clandestinos, solo tienen sus vidas para ofrecer, por lo tanto sus necesidades materiales deben ser cubiertas por los otros sectores del Movimiento, si los dirigentes de esos sectores desean realmente ver triunfante al Peronismo y a Perón en el País. Pues hasta ahora se ha buscado mantenernos en la más absoluta orfandad para que jamás se haga la revolución Peronista. Con la décima parte de lo que han gastado los políticos y los sindicatos —salvo honrosas excepciones—, en viajes, propaganda y campañas electorales, hubiera alcanzado para armar cien mil hombres, que es mucho más de lo que necesitamos para liberar al país.

Porque somos las primeras y las únicas víctimas sin culpa en la lucha por la liberación, nos atribuimos el derecho de acusar, a quiénes simulamos levantar una tribuna de lucha para entrar luego mercantilmente en la usura del juego político del Régimen.

Para comprobarlo basta decir que los sectores políticos y gremiales han enviado sus hombres al Congreso a hacer "Buena Letra", con dietas, fueros y privilegios que el "sistema" solo otorga a sus amanuenses, en tanto la Resistencia tiene igual número de hombres en las cárceles esperando que otros soldados tomen sus banderas para continuar su ejemplo y su lucha... y después decimos ¡que hay un solo Peronismo!

Por lo tanto, acusamos como infames traidores a la Patria, a Perón y al Movimiento a todos aquellos:

— Que no quieren aceptar órdenes de Perón, cuando éstas no concuerdan con sus intere-

ses personales o de círculo, pero aceptan en cambio las órdenes impuestas por el "Régimen" mediante sus estatutos, reglamentos y prohibiciones, etc.

— Que prometieron hacer astillas con sus Bancas y solo las han convertido en palos de gallineros.

— Que gestionan una amnistía para el Jefe de América Revolucionaria, ¡como si fuera un infractor a la ley de Servicio Militar!

— Que manejando sindicatos poderosos, no usan ese poder más que para intrigar y corromper.

— Que han convertido a las "62 Organizaciones" en una fuerza tapón para contener las rebeldías obreras, sirviendo como instrumento dócil para mantenerle al Régimen la paz social con fines políticos y bastardos.

— Que sabiendo que la salida electoral, es la frustración del Peronismo como fuerza revolucionaria se dedican con vehemencia a obtenerla.

— Que conviven fraternalmente con los testafierros del Sistema; olvidando que las tumbas de nuestros compañeros asesinados aún están tibias.

— Que quieren transformar la Revolución Peronista en una mera lucha de Partidos.

Y por último son infames traidores todos aquellos que, sabiendo que "ningún sistema se entrega sin combatir" quieren hacer "Buena Letra" (o Buena Dieta) dentro de una legalidad impuesta a patadas, quebrando la línea de lucha trazada para aplastar a un Régimen de oprobio y humillación para los argentinos.

Hasta aquí nuestra acusación de índole interna. Ahora tenemos el deber ineludible como argentinos, este 17 de Octubre de acusar también a los infames traidores que desde hace diez años no le ahorran al país ninguna humillación, ninguna dignidad.

Toda Nación, todo pueblo, tienen sus judas. En los países fuertes y ejemplares; o los han eliminado, o bien los han reducido a una simple minoría sin mayor incidencia en la vida nacional. Desafortunadamente aquí gobiernan, han gobernado siempre, con las muy ejemplares excepciones de los gobiernos de don Juan Manuel de Rosas y de don Juan Domingo Pe-

rón. Esta Legión de apátridas conforman la estructura de lo que Irigoyen llamó "el Régimen" y Perón "el sistema", pero no importa el nombre, importa sí, que están enquistados tanto en los partidos políticos, como en la Iglesia, las Fuerzas Armadas, la Banca, el Comercio y la Industria. Ellos son los instrumentos nativos de que se valen los Imperialismos para sojuzgar a los pueblos sin necesidad de una ocupación armada. Así vemos salir asiduamente de nuestro país, enviados especiales que van a ofrecer a las distintas Metrópolis del Capital los últimos girones de la dignidad argentina. Por eso en función de presente y para juzgarlos ante las generaciones futuras, queremos señalar a los infames traidores que tiene hoy el país, y que son:

- Aquellos que mantienen esclavizado al país a organismos internacionales tanto políticos como financieros, para evitar que la Argentina deje de formar en la comparsa de los pueblos subdesarrollados, en provecho del Marxismo, infiltrado en las altas esferas del Gobierno.
- Aquellos que este 16 de setiembre ppdo. han querido ubicar a las Fuerzas Armadas en la línea de la infamia asesina y gorila, contra los sentimientos de un pueblo que jamás renegó de la cruz ni de la espada.
- Aquellos representantes de las Fuerzas Armadas que quieren formar ejércitos internacionales para cazar paisanos en los montes y disimulan cuidadosamente que en las Islas Malvinas hay cincuenta ingleses que desde el tiempo de Matusalén se vienen mofando de los aprestos bélicos de "nuestra milicada".
- Aquellos que siendo responsables de la soberanía del País, se han convertido en abogados de las empresas extranjeras para legalizar sus atropellos.
- Aquellos que creando la falsa opción de Comunismo o anticomunismo, quieren ahogar en sangre cualquier intento nacional de liberación, al que de antemano motejan de Marxista, usando el mismo argumento y la misma técnica que practica justamente el Comunismo con los pueblos que logra so-

meter, solo que allá le llaman "reacción capitalista". O sea que solo son diferentes los collares pero el perro es el mismo.

- Aquellos que se han convertido en los Jueces supremos de lo que es, o no es Democracia, cosa a la que consideran algo así como las nalgas de sus respectivas señoras, que si todos saben que existen, solo ellos saben como son.
- Aquellos que han prostituído la moral del país, legalizado la usura, corrompido la moneda, hipotecado el futuro de la nación y lanzado al pueblo por el camino del más crudo materialismo ateo y disolvente.

Por último volvemos con nuestro Juramento: jamás perdonaremos a este gobierno que haya recurrido a testafierros extranjeros para impedir el regreso a su patria al Jefe de América Revolucionaria. Ese día este gobierno perdió su última oportunidad de no ser execrado por las generaciones futuras.

¡Que lo sepan todos...! No queremos la PAX ROMANA comprada con dinero o impuesta con la fuerza! Queremos la PAX ARGENTINA, basada en el derecho, la justicia, y la soberanía integral del Pueblo y de la Nación.

Que este 17 de Octubre, a veinte años del primero, sea el hito que marque el reencuentro con el espíritu corajudo e indomable de aquel primer 17 de Octubre.

A los hermanos de América que, en las montañas, los bosques y las ciudades luchan por su liberación, vaya en esta fecha gloriosa nuestro brazo solidario, y que sepan que también sus hermanos argentinos retomarán el camino de sus señeras tradiciones, y juntos, hombro con hombro, haremos que Iberoamérica deje de ser área de experimentación del Marxismo, y área de explotación del Capitalismo.

VIVA LA PATRIA! VIVA PERON!

CENTRAL DE OPERACIONES
DE LA RESISTENCIA
Mesa Ejecutiva Nacional

¡ D I V U L G A L O !